



EN DISTINTOS PUNTOS DEL PAÍS SE REALIZARON LAS DETENCIONES.

Megaoperativo contra el Tren de Aragua: 25 de 27 imputados de Los Lagos quedaron en prisión

La Fiscalía Regional de Los Lagos concluyó ayer viernes la formalización de 27 imputados detenidos el pasado martes de madrugada, en el marco de un amplio operativo interregional.

Dicha operación permitió la captura de 52 personas investigadas por su presunta participación en una organización criminal vinculada al Tren de Aragua, con operaciones delictivas tanto en la región como en otras zonas del país.

El foco de este operativo, según han dado a conocer autoridades regionales como nacionales, apuntó a desbaratar la parte dedicada a procesar las finanzas de la agrupación criminal transnacional.

“Concluidas las audiencias, podemos informar que hemos obtenido la prisión preventiva

para 25 imputados, 23 de ellos de nacionalidad extranjera, por delitos de asociación criminal y lavado de activos”, resumió la fiscal regional de Los Lagos, Carmen Gloria Wittwer.

Mientras tanto, para los dos imputados restantes, el Juzgado de Garantía decretó la medida cautelar de arresto domiciliario total.

La Fiscalía Regional de Los Lagos agradeció el trabajo conjunto de los fiscales, el equipo de la PDI y otras instituciones que colaboraron en la investigación.

Según la fiscal regional, este esfuerzo “muestra a la comunidad que estamos trabajando fuertemente en desbaratar este tipo de organizaciones criminales que tanto afectan la seguridad y tranquilidad de las personas”.

CB